

Qatar : fermeture du bureau des Talibans

RÉSEAU VOLTAIRE | 10 JUILLET 2013

ENGLISH ESPAÑOL



Le bureau des Talibans au Qatar a été fermé, le 9 juillet 2013. Les conditions de son ouverture, au titre de l'Émirat islamique d'Afghanistan, avaient provoqué un refus afghan d'entrer en négociations.

Sur pression US, l'émir Hamad al-Thani a cédé le trône du Qatar à l'émir Tamim, le 25 juin 2013. Celui-ci s'efforce de remettre de l'ordre dans la politique extérieure de son pays.

- ▶ « **Ouverture d'un bureau officiel des Talibans au Qatar** », *Réseau Voltaire*, 18 juin 2013.
- ▶ « **Karzai refuse de négocier avec les Talibans** », *Réseau Voltaire*, 20 juin 2013.

Source : « Qatar : fermeture du bureau des Talibans », *Réseau Voltaire*, 10 juillet 2013, www.voltairenet.org/article179375.html